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Tischvorlage 
 öffentlich: Ja 

 Drucksachen-Nr.: 

Erfassungsdatum: 

06/484 

06.10.2015 

 

Beschlussdatum: 

 

 Einbringer: 

Frau Dr. Mignon Schwenke im 

Auftrag des Ausschusses für Sport, 

Soziales und Jugend 

 

Beratungsgegenstand: 

Prüfauftrag - Investitionsunterstützung für HSG Uni Greifswald e.V.    

 

Beratungsfolge 

Verhandelt - beschlossen 
am TOP Abst. ja nein enth. 

Ausschuss für Sport, 

Soziales und Jugend 
19.10.2015 7.7  11 0 1 

Ausschuss für Finanzen, 

Liegenschaften und 

Beteiligungen 

19.10.2015 6.13  13 1 0 

Hauptausschuss 02.11.2015 5.26 

Empfehlung zur 

Überarbeitung der 

Vorlage 

   

Bürgerschaft 16.11.2015 8.20     

 

Beschlusskontrolle: Termin: 

  

 

Haushalt Haushaltsrechtliche Auswirkungen? Haushaltsjahr 

Ergebnishaushalt Ja                  Nein:   

Finanzhaushalt Ja                  Nein:   

 

 

Beschlussvorschlag 

 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, ob die HSG Uni Greifswald e.V.    bei ihrer 

Investition in die Sportanlage Hainstraße 35 finanziell mit einem Zuschuss in Höhe von 8.000,00 

Euro unterstützt werden kann. 

 

Sachdarstellung/ Begründung 

 

Die HSG Uni Greifswald e.V. bewirtschaftet den Sportplatz in der Hainstraße 35 in Eldena. Das 

dazugehörige Sporthaus ist stark sanierungsbedürftig.   

 

Der Verein möchte im nächsten Jahr Teile des Sporthauses am Sportplatz in der Hainstraße 

sanieren. Das bestehende Dach ist beschädigt und an einigen Stellen undicht. Zur Verhinderung 

von Schäden an der bestehenden Bausubstanz und an Sportgeräten, welche sich im Gebäude 

befinden, soll das Dach repariert werden. Gleichzeitig muss die Elektroinstallation im gesamten 

Haus überarbeitet werden. Für den Trainings- und Wettkampfbetrieb soll zwei Umkleideräume mit 

Duschen saniert werden. Diese Maßnahmen sind dringend erforderlich. 

 

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 33T €, wobei der Eigenanteil 8T € beträgt. Die HSG ist nicht 

in der Lage diesen Eigenanteil alleine aufzubringen.  
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Schon vor der Übernahme der Sportstätte durch die HSG, war diese in einem sehr stark 

sanierungsbedürftigen Zustand. Deshalb möchte die HSG hier in den nächsten Jahren, für die 

Sportler bessere Bedingungen schaffen. 

 

 

Anlagen: 

 

 

 

 


